

BIKE FESTIVAL

WILLINGEN

19. - 21. MAI 2018



DEUTSCHLANDS SPEKTAKULÄRSTES MOUNTAINBIKE-EVENT!

Vom 19. - 21. Mai 2018 wird das Sauerland rund um Willingen erneut Schauplatz der größten deutschen Mountainbike-Veranstaltung.

Neben einem bewährten Programm-Mix aus Rocky Mountain BIKE Marathon, dem Scott Upland Enduro, der Scott Junior Trophy und dem iXS European Downhill Cup dürfen sich Teilnehmer und Besucher erneut auf die spektakuläre Pump Battle Series im Zentrum der Expo Area freuen. Das völlig neuartige Format der Bosch eMTB Challenge supported by Trek geht nach erfolgreicher Premiere in die zweite Runde. Mit dem Warsteiner Sauerland Giro rundet ein Side Event für Rennrad Fans das vielseitige Festival Programm ab.

Darüber hinaus bietet die größte deutsche Outdoormesse im MTB-Bereich mit rund 150 namhaften Ausstellern und 35.000 begeisterten Gästen eine optimale Plattform, um die neuesten Produkte der Szene zu präsentieren.

Sichern Sie sich rechtzeitig attraktive Standplätze auf dem Festivalgelände, denn die Nachfrage der Aussteller für 2018 ist bereits jetzt schon sehr groß!

THE MOST SPECTACULAR MOUNTAIN BIKE EVENT OF GERMANY!

From 19th to 21th of May 2018 Sauerland around Willingen becomes once again the scene of the biggest German mountain bike event.

In addition to a proven program mix of Rocky Mountain BIKE Marathon, Scott Upland Enduro, Scott Junior Trophy and the iXS European Downhill Cup, participants and visitors can look forward once again to the spectacular Pump Battle Series in the center of the expo area. The new race format for all E-bikers, the so called Bosch eMTB Challenge supported by Trek, was great last year and will therefore take place a second time. The Warsteiner Sauerland Giro, a side event especially for all road bikers, completes the versatile program.

Beyond that the biggest German outdoor exhibition in the MTB scene with about 150 famous exhibitors and 35,000 excited guests gives you an optimal platform and the chance to present your latest products.

Make sure to get an attractive booth on the festival grounds on time because the demand of exhibitors for 2018 is already very high!

www.bike-festival.de

Wenn Sie Interesse haben, Ihre Marke im Rahmen dieser Veranstaltung zu präsentieren, kontaktieren Sie uns bezüglich entsprechender Werbe- und Sponsoringmöglichkeiten.

BIKE FESTIVAL

WILLINGEN

19. - 21. MAI 2018



Fakten | facts

TERMIN
DATE

Samstag, 19. Mai - Montag, 21. Mai 2018
Saturday, May 19th - Monday, May 21st 2018

ORT
LOCATION

Expo-Gelände, Zur Hoppecke 5, 34508 Willingen (Upland), Deutschland | Germany

VERANSTALTER
PROMOTER

Delius Klasing Verlag GmbH, Siekerwall 21, 33602 Bielefeld
Phone: +49 (0)521-559 320, E-Mail: m.weber@delius-klasing.de

ORGANISATION
ORGANISATION

Ley Events GmbH, Johnsallee 62, 20148 Hamburg
Phone: +49 (0)40-319 79 29 10, E-Mail: messe@bike-festival.de

FAKTEN
FACTS

freier Eintritt auf dem Festivalgelände | free entry to the festival area

35.000 Festivalbesucher | 35.000 visitors
150 Aussteller | 150 exhibitors
300 Marken | 300 brands
2.500 Marathonteilnehmer | 2.500 marathon competitors
Presseberichterstattung in mehr als 30 Ländern | media coverage in more than 30 countries

ÖFFNUNGSZEITEN
OPENING HOURS

Samstag: 10:00 - 20:00 Uhr, Sonntag: 10:00 - 20:00 Uhr, Montag: 10:00 - 16:00 Uhr
Saturday: 10 a.m. - 8 p.m., Sunday: 10 a.m. - 8 p.m., Monday: 10 a.m. - 4 p.m.

AUFBAUTAGE
SETTING UP

Donnerstag, 17. Mai 2018 - Freitag, 18. Mai 2018
Thursday, May 17th 2018 - Friday, May 18th 2018

BEWACHUNG
SECURITY

Das gesamte Gelände wird abends ab 19:00 Uhr bis morgens 10:00 Uhr durch ein Sicherheitsunternehmen bewacht. Hierbei handelt es sich nicht um eine eigene Standbewachung. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für gestohlene Gegenstände.
The expo area will be guarded by a security service from 7 p.m. till 10 a.m. Any liability is excluded.

KOSTEN
COSTS

Standmiete rental fee for expo space	EURO	60,00/qm
Bewachungspauschale security fee	EURO	200,00
Müllentsorgungspauschale waste disposal rate	EURO	40,00
Strompauschale fee for electricity supply	EURO	120,00 (optional)
Wasserpauschale fee for water supply	EURO	120,00 (optional)

Alle Preise verstehen sich zzgl. der gesetzl. Mehrwertsteuer. | All prices plus tax.
Rabattierung auf die Standmiete bei Buchung von zwei oder drei BIKE Festivals. | You can get a discount on your booth rental fee, when booking two or three BIKE Festivals.

ANMELDUNG
REGISTRATION

Die Anmeldung für 2018 ist ausschließlich online möglich! Anmeldeschluss ist der 28.02.2018
The registration for 2018 is exclusively online available! Deadline is February 28th 2018

Ansprechpartner | contact

Messe | expo | Sponsor | sponsoring

Ley Events GmbH
Boris Maiorino
Phone: +49 (0)40 - 319 79 29 20
E-Mail: maiorino@ley-events.de

Organisation | organisation

Ley Events GmbH
Johannes Niemann
Phone: +49 (0)40 - 319 79 29 14
E-Mail: niemann@ley-events.de

Ein Event von

bike

www.bike-magazin.de



DELIUS KLASING

www.online-registration.de/partner

Wenn Sie Interesse haben, Ihre Marke im Rahmen dieser Veranstaltung zu präsentieren, kontaktieren Sie uns bezüglich entsprechender Werbe- und Sponsoringmöglichkeiten.